



Elektro-Akupunktur gegen Heuschnupfen (Dr. Covic)

Liebe Patienten,

Seit 20 Jahren kann ich Ihnen auch in dieser Allergiesaison die bewährte Methode zur Behandlung von **Heuschnupfenbeschwerden** (Augenjucken, Nasejucken, Niesreizattacken, Naselaufen) mittels **Elektro-Akupunktur** anbieten:

Die unangenehmen Heuschnupfensymptome werden durch eine **einmalige Behandlung** für 6-8 Wochen lang beseitigt.

Ablauf: Mit Hilfe eines elektrischen Punktsuchgerätes werden zwei Akupunkturpunkte am Rücken aufgesucht, dort wird ein lokales Betäubungsmittel (Lidocain 1%) oberflächlich injiziert. Anschließend werden zwei Akupunkturnadeln gesetzt, und diese wenige Sekunden lang elektrisch stimuliert. (Methode **Dr. Covic**-Standardisierung Uni Freiburg Zentrum für Naturheilweisen)

Wann behandeln lassen?

Die Behandlung sollte wenige Tage bis Wochen nach Beginn der Heuschnupfensymptome durchgeführt werden. Am Behandlungstag möglichst keine antiallergischen Medikamente (Cetirizin, Lorano) einnehmen.

Erfolgsquote:

Durch eine Nachbefragung bei meinen Patienten und an der Uni Freiburg ergab eine sehr gute, gute oder mittelstarke Wirkung bei ca 75 % der Behandelten.

Kosten:

Die ärztliche Leistung wird mit Gesamtkosten von 70,00 € berechnet.

Organisation:

Bei Interesse sprechen Sie uns bitte an bzw. rufen uns an (07071-23459). Wir haben in der Allergiesaison spezielle Behandlungszeiten hierfür eingerichtet. Melden Sie sich zur „**AKU-A**“ an, und Sie bekommen innerhalb von 72 Stunden einen Termin für diese Behandlung.

Ihre Praxis Dr. Gundolf Trapp